



Japan Sesame Association

講習年月日 令和元年 7月 15日
氏名(所属先)

村本伸子

2日間 ありがとうございました。

胡麻のことが色々勉強になら二日とももちろん、日頃から気持ちが大切と思っていましたが、感謝の気持ち、謙虚さ、平和の心をもつ二日が改めて大事だと実感しました。

心を二つで人に物に接して、笑顔や愛の循環になるように日々生活していきたいと思います。

また、胡麻の良さを多くの人に知っていただき、健康で楽しく過ごせる方が増えていくお手伝いをしていけるようにがんばっていきたいと思します。

ランチでいただいた胡麻料理、どれもおいしくて、感動でした。胡麻の可能性は無限大ですね。ありがとうございました。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2022 年 7 月 15 日
氏名(所属先) 新島 節子

2日目、沢山の事を学ぶことができました。

コマのおいしさ、深さの話も楽しかったです。

が、それ以上に、びっくりセミナーでした。

出来が悪いく分、上がった時の喜びは大きい、七

言われた時は、納得も納得。一番の収穫と

思いました。コマの話でなくてすみません。

食べる事が好きなので石田先生のコマ料理は
感動かったです。

社長のコマ夢は、聞いていた以上で、お話しに
聞いてしまいました。

2日目、本当に楽しく深い時を過ごせました。

本当にありがとうございました。